

JUDO

ALM ÉVREUX. Les premières médailles de la saison

La dernière semaine d'octobre a été fructueuse pour le club amicaliste, avec de nombreux récompensés sur les tatamis de la région.

Le 23 octobre dernier, Louis Lecoq participait au Tournoi Excellence de Cormelles-le-Royal près de Caen, un tournoi juniors qui réunit les meilleurs compétiteurs de la moitié nord de la France.

Après trois premiers combats gagnés par ippon Louis perd (wazari) en 1/4 de finale contre le 2^e. Il gagne ses deux combats de repêchage par ippon. À l'issue de 7 combats

dont 6 gagnés par ippon (le maximum de points), Louis réalise un excellent parcours en -66 kg et décroche une très belle 3^e place sur un podium exclusivement composé de médaillés au Championnats de France.

Le lendemain toujours à Cormelles, se tenait le premier tour du circuit régional Cadets. Sept judokas de l'ALM Judo se sont présentés à la pesée.

Si Abou Ibraguimov en -46 kg, Adam Ibraguimov en -60 kg et Soulaymane Ahmane en -66 kg, ne sont pas parvenus à sortir de leur poule, Mathilde Bertoux en +70 kg, Léopold Salat et Rahim Gakaev en -73 kg, et Djessy Busaka Kapinga



Mathilde Bertoux (à d.), 3^e cadette à Cormelles (14). ALM

en -81 kg y sont parvenus et ont poursuivi en tableau.

Seuls Mathilde et Léopold iront jusqu'aux phases finales, Léopold se classant 5^e mais marquant les 20 derniers points qui lui manquaient pour obtenir son grade de ceinture noire 1^{er} dan, en battant deux adversaires par ippon. Quant à Mathilde, elle décroche une médaille de bronze et s'offre de beaux espoirs pour la saison.

Une équipe performante au Vaudreuil

Le 1^{er} novembre au Vaudreuil avait lieu le premier tour du circuit départemental benjamins auquel participait six judokas de l'ALM Judo. Lydia Cheddad



L'équipe senior amicaliste a terminé 3^e du tournoi du Vaudreuil. ALM

terminé 3^e, tout comme Manale Bouktir et Louis Pelletier. Chez les ceintures blanches, Swany Gomis se classe 2^e, Marnel Mendes 3^e et Adem Koudjil 2^e. La relève est assurée !

Le même jour, toujours au Vaudreuil, l'ALM Judo était engagé au tournoi par équipes de club seniors.

Un tournoi de niveau régional avec la présence d'équipes de Seine-Maritime et de l'Eure.

L'équipe ébroïcienne était composée de Stéphanie Caruana -63 kg, Noé Comellas -66 kg, Louis Lecoq -73 kg, Mateus Nginamau -81 kg, Jérôme Wargny et Sahel Naroun +81 kg.

Après avoir battu Alizay 40 points à 10, puis Pitres 1 (30 à 20), l'ALM Judo s'incline 20 points à 30 devant Amfreville-la-Mivoie, tenante du titre et future lauréate de la compétition. L'ALM va toutefois ter-

miner 3^e après avoir battu la seconde équipe de Pitres, 30 à 20.

Un bon tour de chauffe pour le championnat de l'Eure par équipes de club qui approche...

Très satisfaits de ces premiers résultats, le professeur Léandre Lachèvre et l'équipe dirigeante remercient Mateus Nginamau pour le coaching.



Louis Lecoq (2^e à d.) est monté sur le podium du tournoi Excellence de Cormelles-le-Royal. ALM